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会議録 
会議の名称 令和４年度 第１回 西東京市青少年問題協議会 

開催日時 令和４年８月22日（月） 午後２時から午後２時45分まで 

開催場所 西東京市役所田無庁舎４階 会議室１・２ 

出席者 （出席委員） 

住田副会長（座長）、石井委員、今井委員、大竹委員、幸委員、纐纈委

員、立花委員、中川委員、波田委員、東山委員、樋口委員、松川委員、山

﨑委員 

（事務局） 

子育て支援部長、子育て支援部子育て支援課長、子育て支援部児童青少年

課長、子育て支援部子育て支援課課長補佐、子育て支援部児童青少年課課

長補佐、子育て支援部児童青少年課主任 

（欠席） 

荘委員 

議題 １ 協議事項 

 今期の会議運営について 

２ その他 

会議資料の

名称 

会議次第 

資料１ 西東京市青少年問題協議会委員名簿 

資料２ 地方青少年問題協議会法 

資料３ 西東京市青少年問題協議会条例 

資料４ 西東京市青少年問題協議会条例施行規則 

資料５ 西東京市青少年問題協議会代理出席要領 

資料６ 西東京市青少年問題協議会傍聴要領 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容  

○座長： 

ただいまから、令和４年度第１回西東京市青少年問題協議会を開催する。はじめに委

嘱式を行う。 

 

（子育て支援部長から立花委員、波田委員に委嘱状を交付） 

 

〇事務局； 

 青少年問題協議会を通して、委員の皆様と青少年の健全育成に貢献していきたい。10 

期の協議会ではSNSをテーマとした議論をしてきた、第11期の協議会ではどのようなテ

ーマを取り扱うか、議論を重ねていただきたい。 

 

（子育て支援部長退席） 

 

〇座長： 

 令和４年度より青少年問題協議会の事務局が子育て支援課から児童青少年課に変更に
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なった。事務局は変更になったが、今後ともよろしくお願いしたい。 

 ここ数年はコロナ禍の影響で事業ができていないが、今後は行いたい。本協議会で議

論したことを、各委員が具体的に実行していく役割を担っていただきたい。 

 続いて議題に移る。事務局からの説明を求める。 

 

（事務局から資料の確認） 

  

〇座長： 

傍聴者はいるか。 

〇事務局： 

１名の希望者がいる。 

〇座長： 

傍聴を許可してよいか。 

 

（異議なし） 

（傍聴者入室） 

 

〇座長： 

 今回新たに２名の委員が就任された、今までの活動について事務局から説明を求め

る。 

 

（事務局から説明） 

 

〇座長： 

 続いて令和３年度第２回青少年問題協議会会議録（案）について事務局より説明を求

める。 

 

【事務局から会議録（案）の説明】 

 

〇座長：事務局からの説明に対して質疑等あるか。 

（質疑等なし） 

〇座長：特に意見がないので、会議録を承認した。 

 

今期の活動テーマについて 

 

〇座長： 

 今期の活動テーマについて議論していく。令和３年11月に開催した協議会各委員の意

見をもとに、令和４年２月に専門部会を開催した。専門部会長の樋口委員よりお話しを

伺いたい。 

〇樋口委員： 

 ２月に開催した専門部会では、今期はタブレット端末を活用した授業、SNS、成人の

定義変更に関する対応、虐待などのテーマについて検討した。その中で虐待の話題がい

いのではないかという結論に達した。そのうえで、青少年問題協議会各委員の意見を伺
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いつつ、テーマを決定していきたい。 

 専門部会では虐待に関して多くの意見があったが、虐待の実態把握、問題点、関係行

政機関と地域住民の連携について３点が特に報告すべき事項として挙げられた。 

〇座長： 

 質疑等はあるか。 

〇Ａ委員 

 虐待に関する西東京ルールは公立の小中学校のみと記憶している。民営保育園や高校

以上は対象外ではなかったか。小さい子や高校生へのチェック機能が働くか不安はあ

る。そして連携に関してはケース会議等がコロナ禍で開催頻度が減っていた。それにど

う対応していくか。痛ましい事件もあったのでそれを防いでいきたい。 

〇座長： 

 その後虐待は増えているのか。 

〇Ａ委員： 

 それ以前に、学生が自死する事件があった。家庭環境に問題があり、原因はネグレク

トだった、大きくなるにつれ、家庭環境等は見えにくくなる。それをどのように見つけ

ていくか、表立った事件だけではないので問題は複雑である。 

〇Ｂ委員： 

 実態はどうなっているのか、そしてどのように手を差し伸べていくのか真剣に考えて

いきたい。 

〇座長： 

 今期の活動テーマは虐待ということで樋口専門部会長に検討していただくかたちでよ

ろしいか。 

（異議なし） 

〇座長： 

 それでは第11期のテーマは虐待となった。具体的な取組は専門部会で行っていく。 

 

その他 

 

〇子育て支援課長： 

 子どもの意見表明権について、子どもの権利委員の活動報告を８月27日（土）に行

う。ぜひ参加願いたい。 

〇座長： 

 その他意見等あるか 

（意見等なし） 

〇座長： 

 以上で令和４年度第１回青少年問題協議会を終了とする。 

 

（了） 

 


